

Le Télégramme 28/09/2017

La Tourelle. Sur le terrain de l'auto-gestion



Le premier tournoi s'est déroulé jusqu'à 10 h, dans le gymnase du collège.

Une centaine d'élèves de sixième du collège La Tourelle ont participé, hier à l'occasion de la journée du sport scolaire, à une rencontre sportive. Elle était encadrée par leurs professeurs Sandra Mignon-Leap, Jean Le Berre et Michaël Huiban. Sur chacun des deux créneaux horaires de la matinée, les enfants se sont déployés en quatre équipes sur trois terrains de basket pour un tournoi d'une heure et demie. Jouer, bien sûr mais aussi vivre la notion d'intégration de solidarité ou des situations de prises de responsabilités. « Les enfants ont fonctionné en s'auto-gérant pour les activités d'arbitrage, de suivi des résultats, de coordination du tournoi », souligne Sandra Mignon-Leap. Les élèves ont ainsi franchi une nouvelle étape vers l'autonomie. Pour la plupart anciens CM2 des écoles du quartier, ils étaient déjà familiarisés avec le contexte, grâce aux rencontres CM2 et sixièmes organisées l'an passé.

© Le Télégramme <http://www.letelegramme.fr/finistere/quimper/ergue-armel/la-tourelle-sur-le-terrain-de-l-auto-gestion-28-09-2017-11681095.php#xGJPtjhEg6tljmOu.99>